
Ｎｏ．４０ 東半田 保育園 

その他のご意見がありましたらお書きください。（上記の①～⑮に関することでも結構です。） 

① 保育園運営・内容について 

・子どもが安心して楽しく、成長できるよう日々ご指導頂きありがとうございます。 

最近は自宅に帰ってから園で練習？している歌を歌ったりと、成長を感じられうれしく思います。親子 

ともども今後もよろしくお願いいたします。 

・いつも温かいご指導ありがとうございます。 

・先生方いつも保育本当にありがとうございます。うちの娘たちは毎朝ぐずぐずしていますが、先生方の

優しい笑顔のおかげで保育園も先生も大好きなようで、親として安心して預けられています。保育参観

でも家と変わらず、母と同じように先生に甘えてる姿を見て、子どもにとって安心できる場所、人に囲ま

れてるんだなーとうれしくなりました。いろいろな活動でも負担に感じさせずに一人ひとりのペースに合

わせて頂き、行事ごとに成長させて頂き感謝です。 

・いつもありがとうございました。 

・我が子は保育園が大好きです！本当にいつもありがとうございます。 

・毎日楽しそうに登園する姿を見せてくれます。この一年で驚く位、日々成長していく様子を見て先生方

のご配慮には感謝しかありません。お友達とも一緒に成長しながら良い関係を築き、更に楽しい保育園

生活を送ってくれると良いなと思っています。これからも宜しくお願い致します。 

・いつも子どもたちの安全や健康に気をつかい、親である私たちにも心やさしい言葉をかけて下さりあり

がとうございます。心から感謝しています。これからもよろしくお願いいたします。 

・いつも安心して子どもを通わせています。ありがとうございます。「何でも出来る」ではなく「保育園では

ここまで出来る、それ以上は難しい」ときちんと伝えてくれるので信頼できると思っています。 

・担任の先生が子どもの様子や変化を登降園の時に教えて下さるのはもちろん、それ以外の先生や園

長先生も会った時に、子どもとのやりとりやエピソードを教えて下さる園全体の温かさを感じています。

いつもありがとうございます。 

 

○保育園運営にご理解、ご協力をいただきましてありがとうございます。 

保護者の皆様からいただいたあたたかいお言葉を励みに、今後も職員一同力を合わせてより良い保

育園づくりに努めてまいります。 

 

② 施設面について 

・保育参観時に子どもにばれずに見るのは難しく見にくいため、見守りカメラの導入をしてみてはいかが

でしょうか…？ 

⇒お答えします 

ご意見ありがとうございます。見えにくさがありましたことは申し訳ございませんでした。見守りカメラは

個人情報保護やシステムの観点から現段階では導入を予定しておりません。 

 

 

 

 

 



・門の小上がりになっている所が降園する時に下り坂になり雨の日など歩くのがおぼつかない子には危

ないなーと感じます。 

⇒お答えします 

ご意見ありがとうございます。当園は園庭に大型の緊急車両が入る可能性もあるため、門前が階段

でなくスロープになっております。 

滑り止めテープを張っておりますが、更に工夫ができないか所管課に相談いたします。 

保護者の皆様には、今後もお子さんと手を繋いで、安全にご留意いただくようご協力をお願いいたし

ます。 

 

③ 安全管理・危機管理について 

・登園時は門のところに園長先生がいたり、大人は必ず子どもと一緒のため不審者がいても 

わかると思いますが、降園時はそうではないため門を誰でも開けて入ることが可能なのが不安です。 

⇒お答えします 

ご意見ありがとうございます。ご要望は所管課に伝えインターホンや電子錠などの防犯対策強化の相

談を継続してまいります。 

保護者証をつけていただくことは、人目に付いて少しでも「無断立ち入り抑止」につながることを目的と

しています。保護者の皆様には、今後も保護者証の着用にご協力をお願いいたします。 

 

④ 園行事について 

・お祭りごっこなど全クラスが楽しめるイベントがあったりして、子どもが喜んでいます。 

⇒お答えします 

親子で行事について話題にしていただいていることを嬉しく思います。年齢がすすむと共に、保護者

の方の関心や励ましがお子さんの意欲につながります。 

保育園では今後も子どもたちが楽しめる行事や活動を行ってまいります。 

 

⑤ 保健関係について 

・感染状況の掲示はクラス前に貼り出されていますが、帰り際等子どもたちがすぐ行ってしまうとよく見れ

ないことがあるので、門前等に一覧で掲示して頂けると確認しやすいです。 

⇒お答えいたします 

ご意見ありがとうございます。ルクミー動物パスワード掲示板の下に保健情報コーナーを新設いたし

ました。クラス掲示と合わせてご活用ください。 

 

⑥ その他 

・オムツ名前を毎日書くのが大変なのでハンコタイプのオムツハンコをＯＫして欲しいです。 

⇒お答えします 

説明が不十分で申し訳ございませんでした。ハンコインクは擦れると落ちやすいため、マジックでの記

名を推奨しておりますが、使用不可ではありません。ハンコをご使用の際は鮮明に押していただきます

ようご協力をお願いいたします。 

 

 



・写真購入がとてもスムーズになりありがたいです。 

・Web での写真販売、とても便利になり良かったですが、金額が 1.5 倍になったのでとてもビックリしまし

た。以前のほうが良かったかも。 

⇒お答えします 

ご意見ありがとうございます。ネットでの注文は概ねご好評いただいております。以前の金額は写真

屋さんの内部努力で据え置かれておりました。導入前の保護者会でお知らせしましたように、ネットシス

テム業者が入ったことで金額があがりました。写真はゆっくりご覧いただき吟味してご購入いただくようお

勧め致します。 

 

・個人的な希望ですが、名前呼びの先生もいるので、苗字が長かったり発音が難しい先生の呼び方を名

前呼びにしてほしいなーと…その方が子どもも覚えやすかったり呼びやすく親しみやすいのになと思い

ました。 

⇒お答えします 

ご意見ありがとうございます。呼び方に特に決め事はございません。 

担当クラス以外のお子さんが声をかけてくれるのは私たちも嬉しいです。調理・用務の職員もお子さ

んたちとの交流の機会をとても喜びに感じています。 

子ども・職員・保護者、みんなで挨拶や楽しい会話が交わせるアットホームな園でありたいと思いま

す。 

 

 

    お忙しい中、保護者アンケートにご協力いただきありがとうございました。 

    皆様からお寄せいただくご意見は、私たちにとって改善策を検討し、保育を向上させる 

きっかけとなっています。 

これからもお気づきの点はご遠慮なく職員にお声がけをお願いいたします。 

 


